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☆会長挨拶（渡部 堅一） 

 

 

皆さんこんにちは、7 月の第 2 回目の例会になりました。クラブ協議会

パートⅡです。 

田植えも終わり道端や畦畔の草があまりに生い茂り、草刈りや草むしり

が大変な時期になりました。また昨日より急激に暑くなり、体調を崩さ

ないようにまた熱中症など水分を補給しながら健康管理してください。 

暑さ対策では、土用の丑の日がまもなくやってきます。ウナギは江戸時

代より、冬、生をつける食べ物だったそうですが、冬だけでは商売にな

らず、何かいい方法がないかということで考えだされたのが土用の丑に

夏バテ防止用に生がつくウナギを食べることを考え、現在まで引き継が

れている。 

ウナギ屋に入って待つこと 30～40 分。昔は待っている間、お酒とつま

みを食べていましたが、皆さんおつまみは何が一番だとおもいますが。 

①ウナギの骨せんべい②おしんこ③茶碗蒸し、どれが一番でしょうか。

答えは②のおしんこだそうです。老舗のウナギ屋では待っている間、お

いしいおしんこをだせるよう競い合っていたそうです。余談ですが、目

上のお客さまにはウナギの尾っぽ側をお出しするのが良いとのことで

すが、これはよく動き回りしまっていて油がのっているからだそうです。

また、山椒をかける時はウナギをひっくり返し皮側にかけ、戻して食べ

るとウナギのおしいい部分と山椒が後からきいてきてとてもおいしい

味わいになるそうです。皆さんもぜひ試して召し上がってください。食

べたくなったらクラブでもランチで試しましょう。以上会長挨拶といい

たします。 

☆幹事報告 

 
・来週火曜日、第 5 回理事会を開催します。 
・7 月のロータリーレートは、1 ドル 124 円です。 

・長井市より、平成 27 年度長井市表彰及び市長感謝状受賞候補者の推 

薦について依頼がきております。 
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☆委員会報告 
・ロータリ情報・広報・ＩＣＯ委員会 尾形和夫 委員長 

 ロータリーの友 7 月号の見所紹介。ＲＩ会長メッセージ、2800 地区 

酒井ガバナー紹介記事など 

・社会奉仕委員会 遠藤伴明 委員長 
 8 月 4 日、クリーン大作戦・早朝例会があります。今年はつつじ公園

駐車場集合です。 

・親睦委員会 伊藤克也 委員長 

 28 日のビアガーデンの出欠を今週取りまとめし、会費は次回の例会

で集金します。 

・前年度出席状況報告 横澤寿彦 会員 
 前年度、クラブ全体で 80.27％でした。目標が 80％でしたのでクリ

アーできました。 

 

☆活動計画発表 partⅡ 

 

・クラブ管理運営常任委員会    大山友規憲 幹事 

・プログラム委員会        渡辺清隆 会員 

・クラブ会報委員会        五十嵐順子 会員   

・ロータリー財団・米山奨学会・国際奉仕委員会 

                 長澤修司 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
☆渡部パストガバナー ミニ講話 
 

 

ロータリーの挑戦事項（何事も考えておくべき事項）について 
・１つ目は会員増強ということです。将来の発展を考えた時、なるべく

若い有資格者を見付けて推薦するのは、全ロータリアンの最優先事項で

しょう。新聞やテレビで観ていると、ネットワークを築く達人であり、

市民としての義務に対する強い意識をもっているようです。 

・２つ目は、クラブ内研修と教育のレベルアップです。 

１．会員はじめ幹部になられた方々は「ロータリー必携」「手続要覧」 

を必読すること。会長は．時の RI 会長・地区ガバナーの意を具体化す

るよう努力する。 

２．情報委員会は(ｱ)新人教育は｢ロータリーの仕組｣と｢効用｣を解らせ

やる気をださせるように。（ﾛ）会員には｢ロータリーとは、役割は何か、

ロータリアン一人ひとりに何の恩恵を与えているのか｣等を理解しても

らうよう話してください。 

○重要となるのは、決して変わらない価値観、優先順位、優先事項、奉

仕への献身を絶対に見失わないことです。 

・3 つ目は組織の公共的イメージです。 

・4 つ目は当初は｢未来の夢｣と呼ばわれていた新しい補助金モデルを良

く研究し活用すること。 

・5 つ目は 21 世紀のロータリーの伝統は世界の進化やロータリアンの

意識の変化によって、相当変えられてくるものと思う。 

 

 

☆次回例会予定 

 

新入会員卓話 奥山智孝 会員 

 

 

☆出席報告 

7月 14日例会 報告者：手塚会員 
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＜ニコニコ BOX＞ 
・齋藤圭央 会員 

 先日の長井青年会議所創立 50 周年記念式典に参列いただい

た、会長はじめＯＢの先輩方、ありがとうございました。本日

の山形新聞にその記事が掲載され、私がでてました.（笑） 

  

 


